



Vereinsmeldung zum Corona-Virus

Liebe Mitglieder, Spieler und Freunde der
HSG Gablenberg-Gaisburg,

wir wollen euch über den heutigen HVW-Beschluss informieren:

- Der Jugendspielbetrieb für die Saison 2019/2020 ist beendet
- Der Spielbetrieb der aktiven Mannschaften wird ausgesetzt
- Nicht notwendige Sichtungveranstaltungen, Sitzungen, Tagungen oder Fortbildungen werden bis auf weiteres ausgesetzt.

Die Pressemeldung ist unter <https://www.hvw-online.org> einsehbar.

Wir wollen unserer Verantwortung nachkommen und ebenfalls mithelfen,
das Corona-Virus zu verlangsamen.

**Daher wird der Trainingsbetrieb der HSG Gablenberg-Gaisburg mit
sofortiger Wirkung vorläufig eingestellt.**

Wir werden euch informieren sobald sich Änderungen ergeben. Bleibt
gesund und haltet euch fit.

Sportliche Grüße

Eure HSG Gablenberg-Gaisburg

Stuttgart den, 12.03.2020